
【くらし建設委員会～地域共生ステーション整備について～】 

 

≪市民から寄せられた意見(抜粋)≫ 

１ 市に対しての要望 

・ グーグルマップで施設名称、用途、場所を正確に表示できるようグーグルに報告してほ

しい。 

・ 看板設置もわかりやすくして欲しい。 

・ 共生ステーションの役割、まちづくり協議会の運営方法など明確にして欲しい。ボラン

ティアで行うには難しいものもある。住民の意見を十分聞いて欲しい。 

 

２ 意見として伝える内容 

・ 「連合会費をもらって運営される連合会に対し、まちづくり協議会は市からお金が出て

同じことができるとなるなら連合会はいらない」となるのではないか。合点がいかない。 

・ 地域差なく他の地域に早く整備して欲しい。 

・ 家族葬ができるなど多様な活用ができるようになればいい。 

 

３ その他の意見 

・ スポーツターミナルの整備は他市町の人も使えるようにするかしないかなど規模の設定

を明確に示して欲しい。また、リニモを生かした立地にできないか。 

 

≪委員会としての対応≫ 

関係部局に対し、皆様からいただいたご意見・ご要望をお伝えいたしました。共生ステー

ション設置につきましては、できるだけ早く各小学校区に設置できますよう委員会としても

引き続き議論、要望、研究していきます。 

 


